



DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD CAJAMARCA
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 094– 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

DIRESA en campaña por el Día Mundial de la lucha contra el VIH

**Con el eslogan “ES MEJOR SABER, HAZTE LA PRUEBA DEL VIH”, DIRESA
inicio importante campaña**

En 1988, la Organización Mundial de la Salud estableció por primera vez el Día Mundial de Lucha Contra el SIDA, la fecha elegida fue el 1 de diciembre, convirtiéndose rápidamente en una de las fechas conmemorativas más importantes del mundo, y en la actualidad una amplia diversidad de simpatizantes conocen de qué se trata y la conmemoran cada año en todo el planeta.

En esta fecha, marco del Día Mundial de Lucha Contra el Sida, La Dirección Regional de Salud de Cajamarca trabaja incansablemente por promover todas las prácticas que pueden ayudar a contrarrestar este mal. Es importante contar con el acceso al diagnóstico oportuno, el uso adecuado del preservativo y la información sobre las vías de transmisión, como medidas preventivas para el VIH.

De acuerdo a los reportes de la Dirección General de Epidemiología del Ministerio de Salud, actualmente en nuestro país 1 de cada 2 personas que viven con VIH desconocen su serostatus, ocasionando que sin la consejería ni información adecuada sigan diseminando la enfermedad y retrasando la oportunidad para acceder a un tratamiento adecuado.

Es por esto que hoy la DIRESA inicio esta campaña con un colorido pasacalle. Con el eslogan “ES MEJOR SABER, HAZTE LA PRUEBA DEL VIH” , y al ritmo de una animada marinera recorrieron diversas calles de la ciudad repartiendo folletos con información oportuna para el diagnóstico y cuidado de las formas de contagio de este terrible mal.

Se agradece su difusión.